

ANTENNE CLINIQUE DE ROUEN

ACF EN NORMANDIE

***Conférence de Ricardo Schabelman
psychanalyste, membre de l'ECF et de l'AMP***



S'affranchir de l'égide du père dans la procréation

La loi de bioéthique, qui croyait ouvrir la voie de la procréation pour les couples des femmes homosexuelles, a servi surtout à des femmes qui voulaient faire un bébé toutes seules sans qu'il y ait du père.

Une claire distinction s'opère désormais : l'homme comme compagnon d'un côté et de l'autre, la procréation sans père. Ne pas se mettre sous l'égide du père semble être une motivation essentielle. Qu'est-ce qu'il y a dans la paternité aujourd'hui qui semble encombrer quelques femmes ?

Une vignette va tenter d'aborder la question telle qu'elle se pose pour ces sujets et à partir de là quelques réflexions sur la question féminine et la Procréation Médicalement Assistée.

**Vendredi 17 mai 2024 de 17h15 à 18h45
Espace Stewart, amphithéâtre 110
14 rue du professeur Stewart à Rouen**